

ASSOCIATION POUR L'AIDE À L'ACTION MISSIONNAIRE ÉVANGÉLIQUE

« A.M.E. »

1384 route de la rive du Lot, 47320 BOURRAN

amevsm@gmail.com

Le 23 septembre 2024

Aux frères et sœurs réunis au nom du Seigneur à Orange

« Comment croiront-ils en celui dont ils n'ont point entendu parler ? Et comment entendront-ils sans quelqu'un qui prêche ? » Romains 10 v.14

Bien chers frères et sœurs

Ce verset de l'épître de Paul aux Romains est encore bien d'actualité, et pas seulement dans une jungle reculée d'Afrique mais dans bien des parties du monde et même en France ! Nos frères et sœurs missionnaires en témoignent bien souvent. C'est pourquoi votre généreux don de 2000€ à l'AME de la part des frères et sœurs de l'assemblée à Orange est une contribution bienfaisante et une preuve heureuse de communion avec ceux qui travaillent à la diffusion de l'évangile dans le monde.

Quel bonheur de lire nos frères et sœurs **Hector et Sandra Cruz** qui évangélisent dans les écoles et contribuent à l'édification des églises en **Colombie** ! « *C'est avec joie que nous avons terminé le premier semestre de l'année 2024 à l'école Maranata. Les enfants ont eu leurs deux semaines de vacances de milieu d'année et nous avons vu la grâce et les soins de Dieu pendant cette période. Il a été fidèle dans Ses soins pour chaque enseignant et chaque élève de l'école.*

Nous avons présenté le message de l'Évangile aux enfants et aux parents avec joie et toute liberté. Cela fait déjà deux ans qu'il y a un nouveau gouvernement en Colombie et nous pouvons encore continuer de présenter le message du Seigneur Jésus à l'école malgré certaines exigences gouvernementales à respecter avant de prêcher la Bible en classe. Tant les enfants que les parents demandent que le message de la Parole de Dieu continue d'être proclamé chaque jour et ils ont signé des pétitions pour réclamer cela. Nous rendons grâce à Dieu qu'il y ait encore la possibilité d'ouvrir la Bible dans les salles de classe. »

Le **Mali** est en proie à une grande instabilité et à une croissance des attaques des musulmans du nord, mais **Sylvie Fuchs** continue de témoigner de l'œuvre de Dieu dans les cœurs des enfants qui eux-mêmes ont un impact sur les adultes qui les côtoient : « *Imaginez des enfants tout excités, arrivant d'un week-end de camp et poussant des cris de joie ! Toute la famille musulmane et même les voisins se précipitent pour connaître les raisons de cet enthousiasme. "Avez-vous parlé de Dieu ?" demande le papa. "Bien sûr, et aussi de Jésus... C'est lui qui nous sauve, papa, c'est Jésus qui nous sauve... Il a délivré Daniel des lions. Il était aussi dans le feu avec les trois amis de Daniel..." Pendant que son fils raconte avec détails ce qu'il a vécu, le papa écoute bouche bée... "Papa qui peut sauver quelqu'un de cette manière, si ce n'est pas Jésus ?". Et les enfants ont commencé à chanter les chants appris pendant le camp ... Un autre animateur témoigne de ce qu'il a vécu : "c'est avec un cœur plein de joie et de reconnaissance que nous remercions Dieu pour ce camp qui a impacté la vie des enfants. Les témoignages et les marques d'amour laissés sur nos enfants nous émerveillent". »*

Les informations provenant de l'est de la **République du Congo** sont également très alarmantes, avec des massacres perpétrés par des rebelles très violents, mais malgré cela, les assemblées chrétiennes sont soutenues, et le témoignage de **Kimo Horisberger** nous encourage à prier pour elles : « *Mon dernier voyage à l'est de la RDC pour visiter les Centres Bibliques de Lubumbashi, Likassi et Kolwezi ainsi que les Points Bible et les assemblées de cette grande région du Katanga a été une source de reconnaissance. Je suis impressionné par ces jeunes assemblées en croissance, par le désir d'apprendre et de se former dans la Parole de Dieu, par l'engagement dynamique de beaucoup dans l'œuvre de Dieu. Merci pour vos prières ! »*

Enfin ce témoignage bouleversant de frères et sœurs **Ukrainiens Slavik et Tanya Arterchuk** : « *S'il vous plaît, priez pendant 4 jours pour le voyage de mon mari Slavik et de mon frère Arkady Slyosa. Ils sont allés dans l'est de l'Ukraine pour servir nos militaires. Dieu leur a envoyé des lits pour l'hôpital de campagne. Les sœurs de notre église tissaient des filets de camouflage. Slavik a également acheté des douches sèches de camping et des lingettes humides pour l'hygiène des soldats en première ligne, lorsqu'il n'est pas possible de se laver à l'eau. Les sœurs préparaient également des tartes. Slavik et Arkady prévoient de communiquer, de prier avec les militaires et de leur annoncer la Bonne Nouvelle. Ils ont également l'intention de visiter et de passer la nuit dans des positions proches de la ligne de front où se trouvent les militaires lorsqu'ils ne sont pas dans les tranchées.*

Malheureusement, l'ennemi s'est rapproché dans cette direction. Slavik et Arkady ont un jour évacué la population civile vers la ville de Pokrovsk, car elle y était en sécurité. Et maintenant, la ligne de front n'est plus qu'à 10 km de Pokrovsk. Les autorités ont donné 2 semaines pour l'évacuation volontaire des personnes. Dans 2 semaines, les militaires commenceront l'évacuation forcée des enfants mineurs avec ou sans leurs familles. Ce sont des processus difficiles, veuillez prier pour ces résidents locaux, ils ont peur de perdre tous leurs biens, mais sauvent leur vie. Pour beaucoup, c'est une décision très difficile. Comme s'ils pouvaient sauver quelque chose si les ennemis venaient dans la ville... Nous avons déjà vu de nombreuses colonies incendiées par les occupants et tous les bâtiments détruits par eux.

Nous avons également des besoins de prière joyeuse. La semaine du camp de jour pour enfants se termine sur le territoire de notre église de la ville de Rivne. 90 enfants de 3 à 13 ans viennent chaque jour. De nombreuses familles n'ont pas d'origine religieuse. Mais les parents aiment tout. Les enfants mémorisent chaque jour des versets de la Bible et les récitent à la maison. »

Nous recevons continuellement des témoignages de nos frères et sœurs missionnaires que vous pouvez consulter sur le site internet <https://www.amevangile.org>. ⁽¹⁾

Avec les frères de l'AME nous demandons au Seigneur qu'il bénisse les frères et sœurs de l'assemblée à Orange.

Nous continuons de nous recommander à vos prières pour que le Seigneur nous donne sagesse et discernement dans les choix de distribution. Par leurs lettres de remerciements, nos frères et sœurs missionnaires vous expriment tout leur attachement en Lui.

Chers frères et sœurs en Christ recevez toute notre vive affection dans le Seigneur,



Pour l'AME, Michel Russier

¹ **Vous pouvez lire toutes les actualités des missionnaires que nous avons reçues dernièrement sur le site internet <https://www.amevangile.org> auquel vous pouvez accéder en demandant l'accès via l'onglet « nous contacter ». L'accès est en effet contrôlé car les informations peuvent être sensibles dans certains pays.**